

**Déambulation secteur « Gliesberg-Murhof »**

**Jeudi 5 mai 2022 de 16h à 18h**

La direction de territoire de Koenigshoffen, Montagne Verte et Elsau, en lien avec Hamid Loubardi, élu référent de territoire pour le quartier de la Montagne Verte, organise de mars à juin 2022 des déambulations dans différents secteurs de la Montagne Verte. Il s'agit de rencontres informelles entre l'élu référent de quartier et les habitant.e.s pour (re)découvrir les différents secteurs de la Montagne Verte. Dans ce document, il est possible de retrouver les notes prises lors de cette déambulation (l'objectif étant d'observer et de prendre des notes brutes sur ce qui est dit lors des déambulations).



*Crédit photo : François DESRUES*

Nombre de personnes présentes : 20



### Rue du Gliesberg

- La borne au bout de la rue est souvent baissée, les voitures sont garées sur la piste cyclable (depuis 1 mois)

### Route de Schirmeck

- Faïençage de la chaussée

### Commerces

- Pour aller au supermarché, soit le Auchan Montagne Verte, soit aller à Lingolsheim
- Perte des boulangeries, boucheries, moins de marché (en perte de vitesse)
- Stationnement devant les commerces ?

### Quai de la Flassmatt

- Tunnel dangereux, les cyclistes ne mettent pas les pieds à terre malgré le panneau

### Berges

- Manque de conteneur de collecte de verre
- Problème de nourrissage des animaux, affiches pas très explicite et compliquées pour les non francophones
- Mettre du mobilier coloré ? exemple Esplanade
- Bancs trop bas, difficile pour personnes âgées
- Banc abîmés, à renouveler
- Les piétons du collège utilisent la piste cyclable, dangereux
- Scooters, quads sur la piste cyclable le long de la rivière. Bruit et trop rapides (globalement, pour engins à deux roues, demande de verbalisation accrue)
- Manque d'aire de jeux : une aire proche de la passerelle mais seulement un toboggan. Au moins un agrès ?
- Attention aux branches qui s'accumulent sous le pont
- Berges qui risquent de s'écrouler
- Besoin d'équipement comme une table de ping-pong pour les jeunes

### Quai du Murhof

- Aire d'ébat pour chien après la passerelle et avant le quai du Murhof ?
- Faire une étude du pont en bois qui semble pourrir

## Murhof

- Rêve d'une salle de sport dans le secteur Murhof
- 3 quai du Murhof : soutien scolaire & activités périscolaires
- City-stade = revêtements très dégradés (faire comme un « préau sport ? »)
- Pas de commerce de proximité
- Espace vert à valoriser (barbecue comme à l'Elsau ?)
- Très peu d'équipement, aire de jeu sans banc et seulement trois jeux

## De manière plus global, sur la Montagne Verte

- Problème de mobilité pour les personnes âgées
- Poubelles = pas assez ou trop petites, elles débordent, et les animaux dispersent les déchets
- Conflit entre horaire de livraison du Pro Inter et la piste cyclable
- Quartier calme mais pas homogène
- Manque de mixité
- Manque d'infrastructures pour les jeunes et familles
- Équipement : une piscine ?
- Point positif = les espaces de nature
- Dangereux de rouler en vélo
- Besoin de valoriser d'autres moyens de déplacement que la route de Schirmeck
- Drogue dans les compteurs électriques ?
- Nommer les pistes cyclables pour mieux les indiquer ?
- Équipements, structures qui vieillissent
- Mettre systématiquement des panneaux aux abords des travaux pour informer sur la nature des travaux ?